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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию одного из важных документов организации – учетной политики.  
Целью работы является разработка новых подходов и методов формирования учетной политики организации в условиях использования прогрессивных информационных и коммуникационных технологий.  Были поставлены следующие задачи исследования: 
1) изучение понятия «учетная политика»; 
2) проведение сравнительного анализа современных технологических решений, применяемых в автоматизированных системах ведения бухгалтерского учета; 
3) выявление архитектуры ERP систем; 
4) анализ финансово-хозяйственной деятельности ПАО «Силовые машины»; 
5) оценка трансформации роли учетной политики в современных условиях;
6) оценка и прогноз возможных изменений в учетной политике под влиянием внешних факторов. 
Объектом исследования является ПАО «Силовые машины», предметом – учетная политика ПАО «Силовые машины». Был проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности предприятия на основании  бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах, выявлен ряд проблем, решение которых видится в  совершенствовании системы учета SAP ERP. В результате изучения  архитектуры ERP-систем был разработан дополнительный модуль, содержащий положения учетной политики, роль которого заключается в контроле процесса учета. Была построена схема, отражающая основной принцип работы модуля, сделаны предположения о дальнейших перспективах его использования в рамках интегрированной системы, рассчитана приблизительная экономическая эффективность внедрения, сделаны предположения насчет экономии управленческих расходов за счет дополнительной автоматизации. Также были сделаны предположения о дальнейших изменениях положений учетной политики, и как данные потенциальные изменения могут быть отражены в системе посредством предлагаемого модуля.
        

        
          This work is devoted to the study of the transformation of the role of the organization's accounting policy and its potential in the context of digital changes and technological opportunities. 
The purpose of this work is to develop new approaches and methods for forming an organization's accounting policy in the context of using advanced information and communication technologies. The following research tasks were set: 
1) to study of the concept of «accounting policy»;  
2) to conduct a comparative analysis of modern technological solutions used in automated accounting systems; 
3) to identify the architecture of ERP systems; 
4) to analyze financial and economic activities of PJSC «Power machines»; 
5) to make an  assessment of the transformation of the role of accounting policy in modern conditions;
6) assessment and forecast of possible changes in accounting policy under the influence of external factors.
 The subject of the study is PJSC «Power machines», , an analysis of the company's activities was carried out on the basis of the balance sheet and the report on financial results. A number of problems were identified, the solution of which is seen in improving the SAP ERP accounting system. The architecture of ERP systems was studied and an additional module containing accounting policy provisions was developed, whose role is to control the process of accounting for expenses incurred and calculating the amount of revenue to be recognized. A scheme was constructed that reflects the basic principle of the module, assumptions were made about the future prospects of its use within the integrated system, the approximate economic efficiency of implementation was calculated, and assumptions were made about saving management costs due to additional automation. Assumptions were also made about further changes to accounting policies, and how these potential changes could be reflected in the system through the proposed module.
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